

Christlich-Orthodoxe Kirche

In der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts kamen vermehrt auch Christen aus Ländern der Orthodoxie. Die ersten waren Adelige und Intellektuelle russischer Abstammung. Eine griechische Gastarbeitergemeinde entstand am 16. Januar 1983, eine serbische am 20. April 1996. Auf Initiative von Dr. Cyril Deicha schlossen sich alle als «Orthodoxer Kirchenverband» zusammen, der 2008 in «Christlich-Orthodoxe Kirche im Fürstentum Liechtenstein e. V.» umbenannt wurde. Die rund 400 Gläubigen werden durch Seelsorger aus der Schweiz betreut unter der Aufsicht einer panorthodoxen Diözesenkonferenz.

Pfarrer

Für die griechische Gemeinde:

Protopresbyteros Ignatios Papadellis

Für die serbischen Gemeinde:

Protonamesnik Ljubomir Kotarcic



*Pfarrer Ljubomir Kotarcic und Erzpriester Ignatios Papadellis
bei einem gemeinsamen Gottesdienst im St. Josefskirchlein, Vaduz-Ebenholz*